

LA COMMUNAUTÉ INTERNATIONALE RECONNAÎT LA NÉCESSITÉ **D'ASSURER** **LA VIABILITÉ DE L'ESPACE À LONG TERME**

L'espace est utilisé par un nombre croissant d'États, d'organisations internationales intergouvernementales et d'entités non gouvernementales.

Les débris spatiaux, la complexité croissante des opérations spatiales, l'arrivée de vastes constellations et le risque accru de collisions et d'interférences avec les objets spatiaux peuvent avoir des incidences sur la viabilité à long terme des activités spatiales.

Ces questions ont été, et sont encore, au cœur des travaux du Comité des utilisations pacifiques de l'espace extra-atmosphérique (COPUOS).

L'environnement
orbital de la Terre
constitue une
ressource finie.

#LTSGUIDELINES
#SPACESUSTAINABILITY



NATIONS UNIES
Bureau des affaires spatiales

**LA COOPÉRATION INTERNATIONALE EST INDISPENSABLE
POUR FAIRE FACE À CES PHÉNOMÈNES ET À CES RISQUES**